

La Baule-Escoublac, le 25 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Assérac

Batz-sur-Mer

Camoël

Férel

Guérande

Herbignac

La Baule-Escoublac

La Turballe

Le Croisic

Le Pouliguen

Mesquer

Pénestin

Piriac-sur-Mer

Saint-Lyphard

Saint-Molf



OUESTIONNAIRE

sur vos attentes et préoccupations en matière de santé dans l'agglomération



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo lance une consultation auprès de la population sur le thème de la santé à compter du 1^{er} octobre 2023

Du 2 octobre au 5 novembre, CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo, en collaboration avec l'Agence Régionale de Santé, lance une enquête auprès de ses habitants pour connaître leurs attentes et leurs préoccupations en matière de santé et d'accès aux soins sur le territoire, première étape d'un diagnostic qui permettra la mise en place dès 2024 d'un plan d'actions pour répondre concrètement aux besoins et aux attentes de la population sur le sujet.

Les élus et les services de l'agglomération conscients des problématiques en matière de santé, travaillent avec les partenaires du territoire, institutions, professionnels de santé, CPAM, ARS afin de favoriser l'échange d'informations entre les différentes sructures et contribuer à la définition et la mise en œuvre d'actions au profit des habitants. Dans ce cadre, un Contrat Local de Santé va être établi. Celui-ci permettra de mieux répondre aux difficultés rencontrées et ainsi réduire les inégalités sociales, environnementales et territoriales en matière de santé et d'accompagner les habitants pour une meilleure prise en compte de leurs problématiques. Ce Contrat Local de Santé doit être mis en place dès l'année prochaine.

Pour que le plan d'actions concrètes décliné dans le Contrat Local de Santé corresponde au mieux aux besoins réels des habitants, un diagnostic est actuellement en cours de réalisation. L'agglomération s'intèresse aux attentes et préoccupations de ses habitants qui pourront s'exprimer au travers d'une consultation ouverte du 2 octobre au 5 novembre 2023.

L'action au service du territoire!



Cette étude sur la santé sur le territoire se veut large car près de 80% de ce qui détermine l'espérance de vie de la population est en rapport avec l'environnement quotidien, ainsi qu'avec les conditions et habitudes de vie. **Tout habitant est donc invité à donner son avis en répondant à un questionnaire** sur des sujets tels que la qualité de l'air et du logement, l'alimentation, l'activité physique, le sommeil, écrans, relations sociales, conditions de travail, prévention, l'accès aux soins...

Celui-ci sera à remplir directement en ligne sur le site internet de l'agglomération <u>www.cap-atlantique.fr</u> à compter du 2 octobre, ou sous format papier dans les différents points d'accueil du public des communes du territoire.

« Notre objectif est d'établir dès l'année prochaine pour les habitants de notre agglomération un plan d'actions stratégiques afin de répondre au plus juste à leurs besoins en matière de santé. Pour ce faire et avant toute chose, il est essentiel de connaître leur avis et leurs attentes très concrètes! » explique Jean-Pierre Bernard, vice-président de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo, délégué à la santé, la prévention de la délinquance, l'accessibilité, au handicap et à la desserte numérique.

Plus d'informations et questionnaire sur : www.cap-atlantique.fr

Contact presse:

Vincent LOUSTAUNAU - Directeur de la Communication – <u>vincent.loustaunau@cap-atlantique.fr</u> -02.51.75.06.80 / 06.75.44.22.71 Nathalie RAMBAUD – Chargée de communication – <u>nathalie.rambaud@cap-atlantique.fr</u> 02.51.75.77.55

A propos de Cap Atlantique – www.cap-atlantique.fr

Créée en 2003, la Communauté d'Agglomération de la Presqu'île de Guérande-Atlantique - Cap Atlantique - comprend 15 communes et près de 75 000 habitants répartis sur 2 départements (Loire Atlantique et Morbihan) et 2 régions (Pays de la Loire et Bretagne). Surclassée en saison estivale avec près de 360 000 habitants, elle s'étend sur 98km de littoral et 11 de ses communes bordent l'océan Atlantique et l'estuaire de la Vilaine. Intervenant dans 22 domaines d'action de la vie quotidienne de ses habitants tels que sur des problématiques liées à l'eau, aux déchets, aux transports et à la mobilité, à l'habitat, au développement économique et numérique, à la préservation de l'environnement, aux équipements culturels et sportifs ou au tourisme, son siège est à la Baule.

Suivez l'actualité de l'agglo sur Facebook, Instagram et Youtube.

